



Satgas Yonif 131/Braja Sakti Terima Tanda Kehormatan Negara

Syafrianto - PASAMAN.GARDAMEDIA.ID

Jun 17, 2024 - 10:59



Padang, - Setelah kurang lebih 12 bulan menjaga pulau terluar Indonesia di Pulau Pagai Kabupaten Mentawai, Prajurit Yonif 131/Braja Sakti yang tergabung dalam Satuan Tugas Pengamanan Pulau Terluar (Satgas Pam Puter) TA. 2023 dibawah pimpinan Lettu Inf Bastel Pastian kembali ke home base. Kedatangan personel Satgas Pam Puter tersebut disambut dengan tradisi upacara penerimaan oleh Komandan Korem 032/Wirabraja Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, Minggu (16/06/2024).

Kegiatan berlangsung di Gedung Sapta Marga MAKOREM 032/WBR Jl. Jenderal Sudirman no.29 Padang. Acara diawali dengan penghormatan kepada Komandan Komandan Korem 032/Wbr yang dipimpin oleh Mayor Inf Heri selaku Komandan Upacara (Danup), selanjutnya Danrem menyerahkan Piagam Penghargaan Tanda Kehormatan Negara kepada 33 orang Personil yang tergabung dalam Satuan Tugas Pengamanan Pulau Terluar (Satgas PAM Puter).

Komandan Korem 032/Wirabraja Brigjend TNI Wahyu Eko Purnomo mengatakan rasa syukur dan bangga kepada prajurit yang telah melaksanakan tugas dengan baik.

"Kita ucapkan syukur dan bangga kepada prajurit yang telah selesai melaksanakan tugas secara profesional dalam rangka menjaga keamanan kedaulatan NKRI dari segala bentuk ancaman yang timbul, sehingga pada kesempatan ini sebagai bentuk apresiasi dan penghargaan dari negara memberikan berupa piagam Tanda Penghormatan Negara yang ditandatangani langsung oleh presiden RI" ungkapnya.

Lebih lanjut seraya mengatakan, saya atas nama Komando dan pribadi mengucapkan terima kasih kepada Satgas pengamanan Pulau terluar selama kurang lebih satu Tahun, telah melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab dan selama bertugas tidak ada hal hal yang menonjol atau pelanggaran serta kekuatan personil berangkat dan kembali lengkap dalam keadaan sehat dan aman.

Keberhasilan tersebut merupakan hasil dari pengabdian yang tulus dan ikhlas serta kesadaran untuk berbuat yang terbaik, sehingga rasa tanggung jawab yang diimplementasikan dalam pelaksanaan tugas dapat menjaga nama baik satuan khususnya Korem 032/Wirabraja.

"Kepada seluruh Satgas PAM PUTER Yonif 131/Brs Korem 032/Wbr, saya menekankan dalam pelaksanaan tugas kedepan agar segera menyesuaikan dengan kegiatan di Satuan atau home base," tutupnya.